

Educación y formación

Dos palabras clave para tener éxito en el camino hasta ser un especialista en Hesse.

Hesse no solo es uno de los estados federados económicamente más fuertes de Alemania, sino que también es una de las regiones económicamente más dinámicas de Europa, con un mercado laboral estable y abierto. Hoy y en el futuro, las empresas necesitan y necesitarán especialistas. Por eso es importante allanar a tiempo el camino para su carrera profesional.

Una formación profesional con una buena base es una de las claves para tener éxito en el trabajo. Pues con una buena formación y especialización, hoy puede llegar a ser el especialista de mañana, sin importar su edad, su origen o su nivel educativo anterior. Para los inmigrantes y los ciudadanos de origen inmigrante, la homologación de las cualificaciones obtenidas en el extranjero y la adaptación de las cualificaciones, pueden ser el impulso definitivo para cumplir determinados criterios exigidos para ser un especialista. Los centros de información sobre homologación le ayudarán.

[El sistema educativo de Hesse](#)

[El sistema educativo de Hesse](#)

[Todas las personas en Alemania deben poder disfrutar de una buena educación. Por eso en Alemania existe la escolarización obligatoria.](#)

-

[Formación profesional y estudios universitarios](#)

[Formación profesional y estudios universitarios](#)

¿A qué hay que prestar especial atención para una solicitud de empleo? ¿cómo funciona el sistema de formación profesional? ¡Aquí recibirá respuestas a esas preguntas!

-